

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Challenge Roth 2021

Der diesjährige Challenge stand unter besonderen Voraussetzungen. Aufgrund Corona musste die Teilnehmerzahl rund um die Hälfte reduziert werden. Ebenso waren keine größeren Zuschaueransammlungen entlang der Strecke möglich. Dennoch versetzte der Wettkampf den Landkreis wieder in den Ausnahmezustand.

Rund 3000 Sportler - mittendrin wieder 3 Sparkassenstaffeln mit Kollegen, Angehörigen und Kunden

absolvierten den Wettkampf bei besten Voraussetzungen. Alle drei Staffeln kamen mit sehr guten Zeiten ins Ziel.



Am Start waren auch wieder zahlreiche Firefighter, die innerhalb des Challenge ihren Weltmeister küren. Diese Weltmeisterschaft wird von uns und der Versicherungskammer Bayern gesponsert. Weltmeister der Feuerwehrmänner wurde Timo Pappert, Weltmeisterin bei den Damen Bettina Herzog (s. Bild).

Die Atmosphäre war trotz der Einschränkungen einzigartig und viele erschöpfte Sportler bedankten sich bei den Helfern für die aufmunternden Worte und die Unterstützung, was für alle Helfer das größte Lob war.

An dieser Stelle nochmals ein großes Kompliment und vielen Dank an die zahlreichen Helfer!